

An die Angehörigen und
beistandleistenden Personen
von Bewohnenden und Mitarbeitenden der SILEA

Kontaktperson	Hans Rudolf Zaugg
Direktwahl	033 334 17 20
E-Mail	hrzaugg@stiftung-silea.ch
Datum	11. Juni 2020

Information zum weiteren Umgang mit der Corona-Pandemie in der SILEA

Sehr geehrte Angehörige, sehr geehrte beistandleistende Personen, geschätzte Mitarbeitende

Aktuelle Lage

Weiterhin ist in der SILEA erfreulicherweise kein positiver COVID-Befund zu verzeichnen.

Nach den Lockerungsschritten des Bundesrates hat nun auch der Kanton Bern weitere Lockerungen beschlossen. So müssen die Bewegungsströme von Bewohnenden und externen Personen nicht mehr strikte getrennt werden.

Die SILEA beschliesst daher **ab 15.06.2020** folgende Anpassungen der internen Massnahmen. Die BAG-Schutzmassnahmen werden weiterhin umgesetzt.

Arbeitsbereich

Alle Mitarbeitenden kehren wieder an ihren ursprünglichen Arbeitsort zurück. Die gesonderten Arbeitsorte für Bewohnende werden aufgehoben.

- Das Mittagessen nehmen die Bewohnenden wieder an den ursprünglichen Arbeitsorten ein.
- Die Einhaltung der BAG-Schutzmassnahmen auf dem Arbeitsweg mit öffentlichen Verkehrsmitteln wird mit den betreffenden Bewohnenden besprochen. Hygienemasken werden zur Verfügung gestellt.

Die Ateliers im Landhaus und Seehaus werden nun schrittweise auch in die neuen Räume der Werkhallen Hännisweg umziehen.

Personen der Risikogruppe sind weiterhin nicht verpflichtet zur Arbeit zu erscheinen. Dies haben sie mit entsprechendem Arztzeugnis zu belegen.
Personen der Risikogruppe, welche zur Arbeit gehen möchten, können nach vorgängiger Absprache mit dem Arzt wieder zur Arbeit erscheinen.

Mitarbeitende mit Krankheitssymptomen bleiben zu Hause und melden sich beim Arzt.
Bei einem positiven COVID-Test ist umgehend die Bereichsleitung der SILEA zu informieren.

Wohnbereich

Besuche von Angehörigen sind nach **vorgängiger Anmeldung** auf der Wohngruppe wieder möglich. Beim Betreten der Wohnhäuser und Wohngruppen ist gemäss Absprache allenfalls eine Hygienemaske zu tragen. Besuche können abends auch in der Cafeteria stattfinden.

Damit die Rückverfolgung einer allfälligen Übertragungskette sichergestellt werden kann, bleibt die Bewilligung von externen Aktivitäten von Bewohnenden durch die Abteilungsleitung noch bestehen. Ebenso die Bestimmungen für eine Quarantäne-Zeit-Reduktion. Das entsprechende Formular können Sie über die Teamleitung der Wohngruppe beziehen, die Abteilungsleitung entscheidet abschliessend. Bewohnende mit Krankheitssymptomen müssen weiterhin in Quarantäne.

SILEA-Räume

Sämtliche öffentlichen Räume sind nun auch wieder für Gäste offen. Desinfektionsmaterial steht an allen wichtigen Orten zur Verfügung. Die Cafeteria ist Dienstag- und Donnerstagabend generell wieder geöffnet.

Das Gäste-/Entlastungszimmer am Hännisweg steht hingegen für externe Bewohnende noch nicht zur Verfügung.

Zum Abschluss

Für Fragen oder Anmerkungen stehen Ihnen weiterhin Ihre üblichen Ansprechpersonen zur Verfügung.

Regelmässig aktualisierte Informationen, Kontaktnummern und Videos finden Sie über die Website des Bundesamtes für Gesundheit BAG:

<https://bag-coronavirus.ch/>

Vielen Dank für Ihre Solidarität und Ihr Vertrauen. Tragen Sie weiterhin Sorge zu sich.

Freundliche Grüsse

Stiftung SILEA

Für die Geschäftsleitung



Hans Rudolf Zaugg



Christof Trachsel